

## königlicher Fotorahmen



In Szene gesetzt wie ein König. Wer möchte das nicht sein? Mit der Vergoldungstechnik und einer schönen Kontrast Farbe ist das nicht schwer! Probier es aus!









- Grundiere den Fotorahmen mit einer schönen dunklen Farbe, 🖟 o z.B.: dunkelrot, violett, dunkelblau, ...
- Jetzt trägst du den Metallicoll mit einem Pinsel auf. Mache Lo breite Streifen, das macht einen besonders edlen Eindruck.
- Nach ca. 20 Minuten Trockenzeit kannst du das Blattgold o auflegen (das Metallicoll hat von einer milchigen zu einer transparenten Farbe gewechselt). Lege eine Schicht des Blattgoldes auf und verstreiche es mit einem weichen, großen Pinsel.
- Mit einem weichen Tuch fährst du jetzt die Linien entlang o und entfernst das überschüssige Blattgold damit. Fang die Reste auf, diese kannst du für ein neues Bild verwenden.
- Schon bist du mit dem Fotorahmen fertig, wenn du möchtest, o kannst du den Rahmen noch mit Glanzlack lackieren. Nur noch ein schönes Foto von dir hinein und schon kannst du ihn aufhängen.









## Benötigtes Material:

Fotorahmen dunkle Acrylfarbe Blattgold

Metallicoll evtl. Glanzlack

## Benötigtes Werkzeug:

Pinsel weicher großer Pinsel weiches Tuch